
TRABALHOS DESENVOLVIDOS PELA AGÊNCIA

Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e sete, às oito horas e trinta minutos, reuniram-
se nas dependências da Agencia do Trabalhador de São Jorge D´Oeste, cito à rua campos novos, 
numero quinhentos e cinquenta e um, os senhores Arlindo Fay, Gilmar Paixão, Juliano Henicka e as
Senhoras,  Ires Heydt e   Lilian Kratz, membros integrantes do Conselho Municipal do Trabalho, 
para tratarem dos andamentos da Agência e do Banco Social. Primeiramente a senhora Andriane 
explanou sobre os Trabalhos desenvolvidos pela Agência, colocou  aos Conselheiros as Metas que 
deveriam ser atingidas no ano de dois mil e seis, e que as mesmas não foram atingidas, devido a 
falta de mercado de trabalho. A seguir expôs também o número de colocações de trabalhadores no 
mercado de trabalho neste ano, e comentou que uma das maiores dificuldades, é a questão da 
qualificação profissional, pois em nosso município faltam trabalhadores  qualificados na área de 
costura industrial, que é o setor que mais emprega . O Conselheiro Arlindo Fay, comentou  sobre a 
indústria Miolatina , que quando instalou-se em  nosso Município, tinha compromisso de empregar 
cinquenta pessoas no início das suas atividades e que a mesma não está cumprindo com o 
compromisso assumido. Falou ainda, de Fábrica de sorvetes que está instalando-se no município e 
que empregará aproximadamente vinte pessoas, dando assim mais algumas oportunidades de 
emprego. Em seguida a Andriane comentou que a Latreille, ofereceu um treinamento para vinte e 
cinco pessoas, dentro da empresa mesmo, e que as pessoas que se destacassem seriam contratadas 
dentro de poucos dias, e que a seleção para esse treinamento, foi feita pela gerente da empresa, que 
solicitou as pessoas através da Agência e depois fez a seleção das mesmas. Logo após deixou os 
Conselheiros informados à respeito do Programa Fome Zero do ano de dois mil e seis e também 
falou do projeto de dois mil e sete que já foi enviado para CONAB, e que o mesmo totalizou o valor
Aproximado de cento e sessenta e cinco mil reais , tendo quarenta e nove fornecedores e doze 
entidades beneficiadas. Após passou a palavra para o agente de crédito João Paulo, onde o mesmo 
falou dos trabalhos realizados pelo banco, comentou que foi criado pela Agência de |fomento uma 
nova linha de créditro elevando o valor para até dez mil reais. Explanou ainda sobre os 
inadimplentes, a quem já foi liberados os novos financiamentos, com os respectivos valores. Não 
havendo mais nada para o momento, lavrei a presente ata, que após  ser lida e aprovada, foi 
assinada por mim e pelos demais presentes.  


